

MA MERE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 28/12/2018 à 19h32

Bonjours a tous, j'ai 18 ans et j'ai remarqué que ma mère consommait beaucoup d'alcool (environs deux bouteilles de mousseux sire de beaupré (75cl 10,5 vol) par jour sur le midi et le soir, cela m'inquiète assez surtout sur le long terme je ne sais pas trop quoi faire pour l'aider j'ai déjà parler avec elle de ce sujet elle me dit vouloir faire des efforts mais je ne sais pas si elle pourrait résister a l'envie de boire un peu, sinon elle n'a pas de problème particulier. C'est la première fois que je demande comme cela sur des forums mais j'aimerais avoir quelque conseil sur la manière de faire pour lui faire comprendre qu'elle doit ralentir ou complètement stopper